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ATA DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos dezesseis dias do mês de março do ano de 2020, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se a 12ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Débora Marcondes Silva 

Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, 

Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires de Moraes, 

Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana 

Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. Ausência de: Laercio Lopes, 

Pedro Correa dos Santos e Sidnei Lara da Silva. Havendo número regimental e 

invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente 

Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata da 11ª Sessão 

Ordinária realizada em 12 de março, foi aprovada. Correspondência recebida de 

diversos: Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

798/2019 - Edivaldo Negão - Requer ao CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente que realize estudos para que a próxima eleição do Conselho 

Tutelar tenha a implantação de urnas nos bairros da zona rural. Ofício de Plataforma 15 

- Resposta ao Requerimento 70/2020 - Edivaldo Negão - Requer à Plataforma 15 

responsável pelo Terminal Rodoviário de Itapeva/SP, para que seja feita a implantação 

e a readequação na sinalização de pinturas de solo e placas com itinerários dos ônibus 

no local. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Indicação 91/2020 - 

Jeferson Modesto Silva - Indica criar no município Jogos de Integração de Bairros. Ofício 

de Polícia Militar do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 94/2020 - 

Vanessa Guari - Requer ao DD. Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI de Itapeva, para 

que estude a possibilidade de disponibilizar efetivo da PM para realização de 

patrulhamento rural e instalar um Posto Policial no Distrito do Guarizinho. 

PROPOSITURAS: Projeto de Lei: 48/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - "Dispõe 

sobre a obrigatoriedade de fixação de aviso informativo no Cartório de Registro de 

Imóveis e Imobiliárias sediadas no Município de Itapeva e dá outras providências". 

49/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Cria o Programa de Apadrinhamento Afetivo de 

Idosos no Município de Itapeva/SP. 50/2020 - Vereador Sidnei Lara - Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de divulgar, nos guichês do terminal rodoviário, o direito contido no 

artigo 32 e seus incisos I e II da Lei Federal n.º 12.852 de 05 de agosto de 2013, que 

garante gratuidade de transporte interestadual a jovens de baixa renda e dá outras 

providências. 51/2020 - Vereador Tião do Táxi - ALTERA o zoneamento do solo urbano, 

da Lei Municipal nº 2.520, de 4 de janeiro de 2007, que dispõe sobre o Zoneamento, 
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Uso do Solo e Ocupação do Solo do Município de Itapeva e dá outras providências. 

52/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Dispõe sobre atendimento preferencial às pessoas 

com fribromialgia nos locais que especifica e dá outras providências. 53/2020 - Vereador 

Jeferson Modesto Silva - Dispõe sobre a assegurar gratuidade às vítimas de violência 

doméstica e aos seus dependentes, todos comprovadamente carentes, no sistema de 

transporte público municipal. Parecer: Favoráveis das Comissões Competentes 

encaminhando os Projetos de Lei 175/19 e 6, 14, 24, 34, 39 e 43/20 para apreciação do 

Plenário. Desfavorável da Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa dando ciência ao plenário do arquivamento do Projeto de Lei 37/2020, voto 

contrário vencido vereador Jeferson Modesto. Requerimento: 127/2020 - Vereador 

Marcio Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto ao setor 

competente providencie a instalação de toldo ou cobertura na área externa em frente a 

UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DA FAMÍLIA – VILA BOM JESUS. 128/2020 - Vereador 

Marcio Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que junto ao setor 

competente providencie a construção de um playground e academia ao ar livre no 

Parque Pilão D’Água. 129/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer ao Sr. Prefeito 

que encaminhe relatório detalhado dos gastos com combustíveis de todas as 

Secretarias Municipais, compreendidos entre os anos de 2017 a 2019, bem como qual 

sistema adotado para autorização dos abastecimentos. 130/2020 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer à Mesa, nos termos do artigo 14, inciso VIII e artigo 33 ambos da 

LOM, c.c. o artigo 56, inciso I e artigo 57 ambos do Regimento Interno desta Casa de 

Leis, que seja constituída Comissão Especial de Inquérito – CEI, para que, no prazo de 

90 (noventa) dias possamos apurar eventuais irregularidades referente a denúncia 

apresentada na data de 11 de março de 2020 em face do Senhor Prefeito Mario 

Tassinari, que versa sobre falta de especificação para nomeação ao cargo de secretário 

municipal e nepotismo, além da verificação de todos os cargos comissionados no 

decorrer do ano de 2016, 2019 e 2020. 131/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Requer 

ao Sr. Prefeito que junto ao setor competente que informe a possibilidade de instalação 

de uma lixeira, modelo container na rua: Alexandrino de Moraes, na altura do número 

314, Jardim Maringá. 132/2020 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao COMUTRAN 

para que informe a possibilidade de implantar sentido único na Pedro Cadena, entre os 

números 601 e 785, na Vila Dom Bosco. 133/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Requer 

ao Prefeito para que, junto ao setor competente seja feita a pavimentação do final da 

Rua Joaquim dos Santos “Pedreiro”, no Jardim Vitória. 134/2020 - Vereador Marinho 

Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito, para junto ao setor responsável, agilize a construção 

do prédio da EMEI Alfredo Langner Filho, tendo em vista que o prédio atual é alugado 
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e encontra-se em reforma e os alunos estão alocados provisoriamente na igreja da Vila 

Aparecida. 135/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito que junto 

ao setor responsável providencie a instalação de lixeiras comuns e bancos em vários 

pontos da Praça Anchieta e no Calçadão Dr. Pinheiro. 136/2020 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito para que, junto ao setor competente, informe 

quantos lotes estão cadastrados no departamento de IPTU e quais foram notificados 

para a colocação de calçadas, entre novembro de 2019 a fevereiro de 2020. 137/2020 

- Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Senhor Prefeito Municipal para que 

informe sobre a possibilidade de incentivar a prática de esporte para atletas Itapevense 

portadores de necessidades especiais. 139/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Requer 

ao Elektro para que informe a possibilidade de construção de uma nova subestação de 

energia nos bairros Caputera ou Amarela Velha no Distrito do Guarizinho. Indicação: 

102/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Indica a capinagem, limpeza e a manutenção de 

toda a extensão do Parque Linear Mário Covas. 103/2020 - Vereador Wilson Roberto 

Margarido - Indica o lajotamento em toda sua extensão nas vias pública: João Lino dos 

Santos, Antônio da Costa e Olímpio José da Cruz situado no Distrito Alto da Brancal. 

105/2020 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica a limpeza e capinagem dos 

terrenos localizados na Rua José Ricardo de Oliveira em frente ao nº372 no bairro 

Jardim Virgínia. 106/2020 - Vereador Sidnei Lara - Indica a implantação do Código de 

Endereçamento Postal – CEP, no galho da Estrada Municipal Ribeirão Grande. 

107/2020 - Vereador Tião do Táxi - Indica o corte de grama e limpeza e capinagem da 

Praça José Carlos Batista no Jardim São Paulo. 108/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa 

- Indica a conclusão da pavimentação asfáltica da R. António Alves da Rocha, localizada 

no Jd. Mirian. 109/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica a instalação de um abrigo 

no ponto de ônibus que fica na altura do nº 125 da Av. Kazumi Yoshimura, Conj. Hab. 

Emílio De La Rua Bajo (Itapeva F). 110/2020 - Vereador Toni do Cofesa - Indica a poda 

das arvores, corte da grama e limpeza no canteiro central no final da Rua João Benedito 

Ferreira de Mello na Vila São Camilo e Reinaldo Jacob na Vila Boava. A Presidência 

encaminha os Projetos de Lei 48 a 53/2020 às Comissões Competentes para exarar 

seus pareceres, e Requerimentos e Indicações à secretaria administrativa para 

providencias de costume. A Presidência solicita a leitura do Requerimento 130/2020. A 

Presidência suspende a Sessão pelo período de 10 minutos para reunião entre as 

lideranças para definir os membros da Comissão. Havendo acordo entre os vereadores, 

a Presidência declara homologada a CEI – Comissão Especial de Inquérito com os 

seguintes membros: Mário Nishiyama, Débora Marcondes, Rodrigo Tassinari, Edivaldo 

Negão e Jeferson Modesto. TEMA LIVRE: Com a palavra a vereadora Débora 
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Marcondes cumprimenta todos. Comenta sobre a instalação da loja Havan em 

Botucatu. Diz que há interesse em trazer a loja para Itapeva por parte do prefeito 

municipal, e também rede de supermercados. Comenta que surgiram muitas fake news 

em relação ao assunto, inclusive um deputado que mentiu em relação ao assunto.  Deixa 

sua nota de repudio ao deputado. Comenta sobre o Jardim Kantian, que precisa de 

melhorias na estrada de acesso.  Pede uma atenção especial. Parabeniza secretários 

que estão fazendo um bom trabalho.  Comenta sobre propositura que apresentou em 

relação ao Corona vírus, solicitando informações e análise de várias ações para prevenir 

o Corona Vírus: como álcool em gel em todos os banheiros e portarias de órgãos 

públicos, trabalho em casa para os servidores públicos com mais de 60 anos, 

atendimento via aplicativo ou domiciliar em casos de suspeita. Comenta dados 

nacionais de casos confirmados. Parabeniza governador do Estado de São Paulo pelas 

ações adotadas. Parabeniza a Congregação Cristã pelo adiamento dos cultos. Pede 

para os jovens se conscientizem. Diz que esse é o momento de cada um fazer sua parte. 

Comenta sobre a vacina da gripe. Comenta sobre os Correios. Diz que o Bairro 

Bonfiglioli ainda não está recebendo correspondências. Diz que é necessário tomar 

providencias, para que a população tenha essa benfeitoria. Aparte o vereador Jeferson 

Modesto sugere convocar a Comissão de Defesa do Consumidor. A vereadora Débora 

diz para marcar após duas semanas, por conta do Corona, e também para ter tempo 

hábil de convidar os representantes. ORDEM DO DIA: Leitura do Projeto de Lei Nº 

175/2019 - Vereador Laercio Lopes (subscrito vereador Marcio Supervisor) - Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 2.970, de 9 de novembro de 2009, que dispõe “sobre o 

gerenciamento dos resíduos sólidos da construção civil e de demolição, quanto à 

caracterização, triagem, acondicionamento, transporte, beneficiamento, reciclagem e 

destinação final dos resíduos, no âmbito do Município de Itapeva e dá outras 

providências”. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura 

do Projeto de Lei Nº 6/2020 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Dispõe sobre 

denominação de via pública Alameda Vicente Alves dos Santos. Colocado em 1ª 

discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 14/2020 - 

Vereadora Débora Marcondes - Dispõe sobre denominação de Via Pública Eurico de 

Lima, localizada na Vila Dom Bosco. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi 

aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 24/2020 - Prefeito Mário Tassinari - 

Dispõe sobre a obrigatoriedade de comunicação prévia para realização de obras, do 

reparo nas vias e passeios públicos e dá outras providências. Colocado em 1ª discussão 

e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 34/2020 - Prefeito 

Mário Tassinari - Dispõe sobre a criação de cargos em provimento efetivo de Assistente 
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Social, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Social de Itapeva/SP. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei Nº 39/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Concede isenção de 

taxas de inscrição em concursos públicos do município de Itapeva às doadoras de leite 

materno. Colocado em 1ª discussão: com a palavra a vereadora Wiliana Souza faz a 

leitura do projeto. Pede voto favorável de todos. Aparte a vereadora Débora Marcondes 

parabeniza a vereadora pelo projeto apresentado. Colocado em 1ª votação, foi 

aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 43/2020 - Vereadora Débora 

Marcondes - Dispõe sobre a denominação de Professor Antônio de Jesus Duch 

Margarido, o Coreto da Praça Anchieta, Centro de Itapeva/SP. Colocado em 1ª 

discussão: com a palavra o vereador Margarido Margarido cumprimenta todos. 

Parabeniza a vereadora pela homenagem. Diz que o homenageado fez muitas 

apresentações da Lira no coreto.  Com a palavra a vereadora Débora Marcondes 

agradece aos vereadores por terem subscrito o projeto. Faz a leitura do currículo do 

homenageado. Leitura do Requerimento Nº 139/2020 - Vereadora Vanessa Guari - 

Requer a Elektro para que informe a possibilidade de construção de uma nova 

subestação de energia nos bairros Caputera ou Amarela Velha no Distrito do 

Guarizinho. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 

MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2 ª d/v Projeto de Lei: 175/2019 – 6 - 14- 24 

– 34 – 39 - 43/2020. Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v os 

Projetos de Lei: 119, 130, 134, 139/2017; 57, 113, 156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107, 

120,136, 148,161,162,167, 173, 179,185, 194/2019, 3, 5, ,8, 11, 13, 17, 18, 19, 20, 21, 

22, 25, 27, 28, 30, 33, 35, 40 ao 53/2020. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Com a palavra o 

vereador Marinho Nishiyama cumprimenta todos. Parabeniza prefeito e secretários 

pelas obras que estão sendo realizadas na Praça de Eventos Zico Campolim. Diz que 

esse é um pedido que vem fazendo há muito tempo.  Diz que esse é um local de lazer 

para toda a população. Agradece. Com a palavra o vereador Tião do Táxi cumprimenta 

todos. Comenta projeto de lei que apresentou alterando o zoneamento do solo urbano. 

Diz que esse foi um pedido de comerciantes locais. Pede apoio dos vereadores para 

melhorar a região. Comenta sobre as obras de iluminação na estrada do Bairro Santa 

Maria. Diz que em seu entendimento os postes estão sendo instalados em local 

inadequado, gerando risco de acidente. Diz que é necessário rever com a empresa 

prestadora do serviço. Diz que a secretaria de obras tem muito serviço e poucos 

engenheiros para atender a demanda. Diz que espera que a administração possa entrar 

em contato com a prestadora do serviço e planejar melhor a obra, trazendo maior 

segurança para todos. Com a palavra a vereadora Wiliana Souza comenta respostas 
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que recebeu. Diz que a instalação de semáforo no cruzamento das ruas Higino Marques 

e Expedicionários foi aprovado, estando em fase de estudos.  Diz que a instalação de 

playground no Bairro São Miguel está sendo analisada. Agradece secretários pelas 

respostas. Comenta sobre a estrada do Bairro da Sanbra, que está em péssimas 

condições. Pede uma atenção para o local. Com a palavra o vereador Jeferson 

Modesto cumprimenta todos. Pede agilidade no pagamento de emendas para as 

entidades sociais Ao Teu Encontro, ACDC e Mãe da Vida. Diz que o dinheiro está em 

caixa da prefeitura e que as entidades estão aguardando um parecer. Diz que já cobrou 

diversas vezes e não obteve resposta. Comenta sobre verba de custeio e emendas 

impositivas liberadas para oito entidades. Diz que a prefeitura tem que deliberar com 

urgência para que as entidades possam receber essas verbas. Diz que é necessário 

acelerar o processo. Com a palavra o vereador Margarido reitera seu pedido para 

agilizar o processo de disponibilização de água para diversos bairros do município. 

Comenta a questão dos bairros Lavrinhas, Macuco, Faxinal, Caete e Taipinha. Aparte o 

vereador Tião diz que destinou emenda para o bairro Taipinha. A vereadora Wiliana diz 

que também destinou emendas para aquisição de bombas. Continua o vereador 

Margarido dizendo que esse é um assunto muito importante, pois moradores estão 

necessitando muito. Pede que prefeito tenha sensibilidade e atenda essa população. 

Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores para a 13ª Sessão 

Ordinária a ser realizada quinta-feira, dia 19 de março, no horário regimental e, 

invocando a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos da presente Sessão 

e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata, que segue assinada pela Mesa 

Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 16 de março de 2020. 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 

 

 

          VANESSA GUARI                                           MARCIO SUPERVISOR 

          1º SECRETÁRIO                                                   2º SECRETÁRIO 


